

## 横田基地友好祭 福生市として活用できないか 小野沢 久 議員

**質問** 今年も暑い中で盛大に行われ、計画内容によっては、観光協会への間接的な支援は考えられる。  
2日間で13万人もの人が福生市に訪れている。事故やトラブル等はなかったのか。また、この催しを市として活用できないか。

**市長** 事故やトラブル等の報告はなく、駅での混乱もなかった。横田基地友好祭は基地主催の催しであり、市が施策を行うべきではない。ただし、  
▲今年の横田基地友好祭



## 老朽化した学校給食センター 建てかえに向けた検討内容は 高橋 章夫 議員

**質問** 老朽化による衛生上の問題、性が出た段階で議会にも報告し、検耐用年数の切れた備品での食の安全、討いただきたい。  
従事者の安全も確保しなければならないが、学校給食センター建てかえプロジェクトチームの検討内容は。

**教育長** 給食方式、建設時期、規模、場所、費用等について検討してきたが、課題も残ることから再度部長職も含めた検討会議で協議しており、方向



▲第一給食センター

## 事務事業評価へ市民の参画を

阿南 育子 議員

**質問** 行政事業の見直しや、施策を改善に結びつけるなど事務事業評価は重要だが、積極的に外部に意見を求めることが必要と思うが、市民参画についての考え方を伺いたい。

**市長** 現在は行政内部での評価を市民で構成する行政改革推進委員会に報告し、意見をいただき参考している。今年度から新たな評価シス



## C-17輸送機の墜落事故 その把握は 奥富 喜一 議員

**質問** 横田基地に日常的に飛来する米空軍大型輸送機C-17の同型機が7月に墜落したが、東京で事故が発生すれば大惨事となる。どの程度の情報を持ち、どのような安全対策を考え、行動したかお聞きしたい。

**市長** 横田基地広報部に問い合わせたが「所属機ではないので把握していない」との回答で、議員以上の



▲横田基地第2ゲート

## 「声の市議会だより」 をご利用ください

音証ボランティア「福生いとでんわ」の皆さんにご協力いただき、市議会だよりの音証をデイジー方式のCDにして、視覚障害者(1・2級)の方にお届けしています。どうぞお気軽にお問合せください。

### ○デイジー(DAISY)とは

デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検索できるなど、情報検索性に優れています。専用の再生機が必要となります。利用対象者は日常生活用具として給付を受けられます。(利用者一割負担)



## ご利用ください

## 「インターネット議会中継」

議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じていただけると思います。

「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推進するため、積極的に議会情報を届けたいと考えてありますので、ぜひご利用ください。

### ◆配信内容

本会議のライブ映像と録画映像

\*録画映像は、過去の会議を会議名や議員名、用語などで検索してご覧いただくことができます。

### ◆アクセス方法

福生市公式ホームページ(<http://www.city.fussa.tokyo.jp/>)にアクセスして「福生市議会」→「インターネット中継」の順にクリックしてください。

## 公園や駅前広場に 防犯カメラの設置を 堀 雄一朗 議員

**質問** 見通しの悪い公園では、トイレの破壊、火遊びや落書き、痴漢等の被害がある。凶悪犯罪への対策に公園や駅前広場に抑止効果も兼ね防犯カメラを設置してはどうか。

**市長** 市民生活に密着した場所への設置は望ましくないという考え方もあるが、一部のルール違反者による施設の破壊、凶悪犯罪対策として効



## 生涯学習における連携・協力コーディネーター や社会教育主事の配置は 増田 俊一 議員

**質問** 地域の人材との連携、協力のためコーディネーターの育成や教育委員会事務局への社会教育主事の配置は不可欠だと思うが、方策は。

**教育長** ふっさっ子の広場や、今後取り組む学校支援の事業でコーディネーターの育成や配置を進めていく。また、社会教育主事の発令はしていないが、社会教育主事補を複数配置

しており、研修等により職員の資質の向上に努めている。



▲ふっさっ子の広場 (福生第六小学校)

## 100歳未満の高齢者の所在確認の必要性も 指摘されているが、対応は 大野 悅子 議員

**質問** 問題がクローズアップされたことで弱者への積極的な介入につながってほしいと思うが、100歳未満の高齢者の所在確認の必要性も指摘されているが、その対応は。

**市長** 日常的に地域や在宅介護支援センターなどの見守りで所在確認をし、当面は福祉や保健、サービス提供の面から確認していく。

た敬老金や敬老記念品の支給の際は本人確認をお渡ししていきたい。



▲市長から敬老祝い金の伝達

## 完成後5年経過したランチルーム 利用しにくい実態はないか 羽場 茂 議員

## 完成後5年経過したランチルーム 利用しにくい実態はないか 羽場 茂 議員

**質問** 利用状況、喫食率、行事などの活用状況は。また利用しにくい実態はあるのか。

**教育長** 3校の平均利用率は25.6%で、多目的ホールとして保護者会活動などに幅広く利用されている。また1年生には期間的な制限を設けたり、学級集団維持の目的で弁当参を原則としている学校もあるが、

各校には生徒が抵抗感なく活用できるよう指導していきたい。



▲福生第一中学校ランチルーム

## 次回定例会のお知らせ

平成22年第4回定例会は、11月30日(火)から12月17日(金)までを予定しています。

◆本会議 (予定)午前10時開会  
11月30日(火)~12月3日(金)及び12月17日(金)

◆常任委員会 (予定)午前10時開会  
12月7日(火)~9日(木)  
ぜひ傍聴にお出掛けください。